

## **Engagements pris, Engagements tenus**

L'année 2016 aura vu l'émergence de nombreux projets pour lesquels nous avons pris des engagements : la Maison des Jeunes et des Etudiants est ouverte, Diniapolis, structure au service de la création d'entreprises et de l'emploi, va ouvrir, les travaux de la Maison de santé se poursuivent, etc.

Ces projets étaient des engagements, ils sont tenus. Notre époque connaît une crise de confiance envers les élus. Face à cela, l'action et la démonstration par la preuve sont essentielles. C'est le sens de notre action.

Alors que la dette pèse encore gravement, que les contraintes financières se font toujours plus fortes, nous conduisons des projets structurants pour bâtir les bases d'un avenir meilleur pour notre ville et pour sa jeunesse.

Agir pour améliorer le quotidien de tous, telle est notre ambition et nous avons la volonté de réussir malgré tout. Il y a des choix difficiles à faire. Nous les faisons avec le sens des responsabilités et celui de l'intérêt général et avec pragmatisme.

L'année 2017 va être marquée par de nouveaux projets majeurs. Soyez assurés de notre engagement constant pour les mener à bien et faire réussir notre ville et ses habitants.

Bonne et heureuse année 2017.